

Acción formativa del Área de la Mujer

Curso sobre democratización familiar para prevenir la violencia de género

Se celebrará desde el lunes 28 de abril hasta el 8 de mayo en el Campus de Melilla y estará impartido por la doctora e investigadora mejicana Beatriz Schmukler

Por Juan Arias

La Viceconsejería de la Mujer y la facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada suscribieron hace año y medio un convenio para incidir en políticas públicas tendentes a reducir las situaciones de desigualdad que, en Melilla, provocan conflictos y situaciones de violencia, fundamentalmente en las relaciones de pareja.

Dentro de este proyecto se enmarca el curso 'Democratización familiar para prevenir la violencia de género' que comenzará el lunes 28 de abril en el Campus de Melilla y que continuará hasta el próximo 8 de mayo. Esta acción formativa tiene como principal objetivo "prevenir la violencia de género" y lo hace trabajando desde el ámbito familiar.

Esta acción formativa estará impartido por la profesora del Instituto Mora de México e investigadora Beatriz Schmukler y se orientará a "promotores y promotoras, es decir, psicólogos, abogados, trabajadores sociales e integrantes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y darles herramientas y estra-

tegias que luego puedan multiplicar dentro de sus responsabilidades", explicó la viceconsejera de la Mujer, Fadela Mohatar.

El curso consta de 24 horas presenciales y en él ya se han inscrito colectivos que "nos interesa formar ya en este ámbito", señaló Mohatar.

Por su parte, la profesora Beatriz Schmukler señaló que "este programa lo que intenta es trabajar con todas las relaciones familiares, tanto las de pareja como las de padres, madres e hijos".

En este sentido la experta señaló que democratizar los vínculos significa que "hay posibilidad de negociar y de llegar a acuerdos a partir de los deseos de cada uno de los miembros. Éste es uno de los aspectos fundamentales en la igualdad de género", apuntó.

Dejó claro que este programa es "para prevenir la violencia de género" y añadió que cuando "pensamos en prevención no solo tenemos que atender a las víctimas, sino que hay que empezar a trabajar y reflexionar sobre los mandatos sociales que tenemos las mujeres y que son los



La profesora Beatriz Schmukler y Fadela Mohatar durante la presentación de este curso.

que estamos tratando de modificar a través de procesos de capacitación". Añadió que "queremos trabajar con los hombres para ver cómo llegamos a acuerdos en aquellas situaciones que son conflictivas en las relaciones

de pareja y en las relaciones de familia como en el tema de la crianza de los hijos".

Los programas de democratización familiar surgen en México desde el año 2000, bajo la dirección

de la doctora Beatriz Schmukler en el Instituto Mora para la transformación de las representaciones y prácticas sociales de género, que son las que explican y justifican la violencia de género.

PR MOLUSCOS Y MARISCOS

DEPURADORA DE MOLUSCOS Y CENTRO DE EXPEDICIÓN
de Lunes a Sábado de 9,00 a 15,00h.

Venta
de Moluscos
y Mariscos

C/. Clavel, Nave 4

Pol. Ind. SEPES - 52006 Melilla

Télf.: 952 68 58 25 - 629 47 51 80

